



# La incubadora regional Patagonia Startups se adjudicó fondo Corfo para impulsar la innovación en Los Ríos

**P**atagonia Startups, incubadora líder en el sur de Chile, se adjudicó un fondo Corfo de \$240 millones para ejecutar el proyecto "Impulsa Lab - Los Ríos: El epicentro de la innovación" (2025-2027). La iniciativa apoyada por Fomento Los Ríos, busca fortalecer el ecosistema de emprendimiento regional, con foco en proyectos Biotech, Agrotech y transformación digital sostenible.

El programa, que se desarrollará durante tres años, ofrecerá servicios de incubación a emprendedores y pymes, con el objetivo de incubar 20 proyectos anuales. A través de talleres, mentorías y acceso a redes nacionales e internacionales, se potenciarán habilidades empresariales en áreas como desarrollo de clientes, marketing digital, administración financiera y levantamiento de capital.

Ricardo Icarte, CEO de Patagonia Startups, destacó la importancia de este fondo para la región: "Sabemos que existe una falta de acompañamiento a emprendedores en etapas tempranas. Este proyecto nos permitirá acercar herramientas y oportunidades a los innovadores locales, fortaleciendo la cultura emprendedora y contribuyendo al desarrollo de Los Ríos".



Entre los resultados esperados se encuentran el desarrollo de productos mínimos viables (MVP) y estrategias de entrada al mercado, considerando que los proyectos llegan en etapas tempranas, desde ideas hasta prototipos. Además, se busca fortalecer las habilidades de los emprendedores para validar oportunidades de mercado, construir modelos de negocio escalables y conectar con actores clave del ecosistema, como inversionistas, corporativos y la academia, impulsando así su crecimiento sostenible.

Además, la incubadora llevará a cabo eventos como Pitch Days

workshops y seminarios abiertos, diseñados para dinamizar el ecosistema y fomentar la colaboración entre emprendedores, inversionistas y mentores. Con esta iniciativa, Los Ríos aspira a consolidarse como un hub de innovación, conectando a actores clave e impulsando un impacto significativo en sectores productivos estratégicos.

"Nuestra meta es seguir contribuyendo a posicionar a la región como un referente de innovación, tanto a nivel nacional como internacional, impulsando proyectos que transformen el ecosistema y generen un impacto sostenible", concluyó Icarte.